

Assemblée Générale Ordinaire
Le mardi 19 octobre 2021 à 19 h

RAPPORT MORAL

Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents,

La situation préoccupante que nous avons connue au dernier trimestre 2020 nous a obligé à organiser la précédente assemblée générale sous une forme peu conviviale mais néanmoins ayant permis de maintenir nos obligations fédérales statutaires.

Aujourd'hui, même si nous ne sommes pas encore totalement sortis de cette crise sanitaire, je suis heureux de pouvoir rencontrer en présentiel certains d'entre vous, et malheureusement encore par l'intermédiaire du net, ceux qui n'ont pas pu faire partie des 30 personnes que la jauge de la Maison des Bénévoles du Sport nous autorise.

Le 15 décembre 2020, vous m'avez élu à la tête d'une nouvelle équipe motivée prête à s'investir pour le développement des clubs et des activités avec les valeurs qui ont toujours été les nôtres : transparence, équité, respect, écoute et communication.

Je vous en remercie et vous confirme que, après une analyse des fonctionnements et des travaux réalisés lors des précédentes mandatures, tous nos axes de réflexions vont dans ce sens afin de conforter les actions menées et d'essayer d'améliorer encore et toujours ce qui peut l'être.

Malgré les périodes de confinement, de restriction de déplacements, la fermeture des piscines et toutes les autres contraintes, les six commissions dont notre Comité Départemental est doté, ont tant bien que mal essayé de maintenir leur activité, même si cela n'a pas été tous les jours facile. Des adaptations et changements d'habitudes ont été nécessaires, des organisations nouvelles ont été mises en place grâce à l'abonnement zoom dédié et je remercie toutes les personnes impliquées d'avoir su trouver l'énergie de continuer à œuvrer pour nos clubs et nos licenciés.

Si nous nous efforçons à maintenir cet élan, nous constatons malheureusement quand même une chute du nombre de nos licenciés d'environ 26 % sur l'ensemble de nos deux départements, ce chiffre étant légèrement supérieur à la baisse nationale. Cette diminution des licences entrainera une ristourne de fonctionnement en baisse nous obligeant à rester attentifs à une bonne gestion.

Ce manque de licenciés est certainement à l'origine de la baisse des formations constatée cette année mais je ne doute pas d'une reprise de nos activités dès lors que toutes les contraintes sanitaires nous permettront de retrouver un fonctionnement normal et nous ferons en sorte que ceux qui n'ont pas pu finaliser un brevet puissent, d'une façon ou d'une autre, arriver à la réussite de leur projet.

Notre Comité Régional prépare actuellement un projet de développement de la mutualisation entre clubs ou CoDep et nous espérons fortement pouvoir bénéficier de ces possibilités afin de fortifier les offres de formations pour nos licenciés, voire découvrir de nouvelles commissions déjà en place chez nos voisins.

Souhaitons que la pandémie s'essouffle et nous permette, à toutes et à tous, de pouvoir nous réunir à nouveau sans modération, pour travailler, se former, échanger mais aussi partager des moments conviviaux de détente après nos rencontres, ce qui nous manque à tous, j'en suis certain.

Je terminerai ici ce rapport moral en ayant une pensée pour deux amis qui nous ont quitté cette année et avec qui j'ai partagé quelques belles plongées et moments de rigolade, Jean-Pierre DYKMAN et Georges GARRIGUE.

Merci pour votre attention.

Fabrice BURTHÉRET,
Président